

Nombre del indicador	Número y tasa de mortalidad por suicidio por sexo, según año por cada 100.000 habitantes.
	<p>El número de defunciones por suicidio corresponde a una de las causas externas de mortalidad, se clasifica como lesiones autoinfligidas intencionalmente, incluye envenenamiento o lesión intencionalmente autoinfligida suicidio (intento de).</p> <p>La tasa de defunciones por suicidio de hombres corresponde al cociente entre el número de defunciones por suicidio en hombres y el número total de hombres fallecidos, en un año. El cálculo:</p> $\text{Tasa de defunciones por suicidio en hombres}_t = \frac{\text{Nº de defunciones por suicidio en hombres}_t}{\text{Nº total de hombres}_t} * 100.000$ <p>La tasa de defunciones por suicidio de mujeres corresponde al cociente entre el número de defunciones por suicidio en mujeres y el número total de mujeres fallecidas, en un año, El cálculo:</p> $\text{Tasa de defunciones por suicidio en mujeres}_t = \frac{\text{Nº de defunciones por suicidio en mujeres}_t}{\text{Nº total de mujeres}_t} * 100.000$ <p>Razón de defunciones por suicidios hombres/mujeres corresponde al cociente entre el número de hombres difuntos por suicidio y el número de mujeres difuntas por suicidio, el cálculo:</p> $\text{Ratio de defunciones por suicidios hombres/mujeres}_t = \frac{\text{Nº de defunciones por suicidio en hombres}_t}{\text{Nº de defunciones por suicidio en mujeres}_t}$ <p>Si el ratio de defunciones por suicidios hombres/mujeres es mayor a 1 indica que una mayor proporción de hombres muere por suicidio, en relación a cantidad de mujeres que mueren por la misma causa. Una manera de leer el ratio de defunciones por suicidio hombres/mujeres es “por cada mujer que muere por suicidio X hombre(s) mueren por la misma causa”.</p>
Forma de cálculo	

	Para definir la causa por la que muere la persona se utiliza la clasificación internacional conocida a la décima revisión, conocida como CIE-10. Las causas que se consideran en esta categoría corresponden a las X60-X94(OPS, 1995).
Importancia del indicador para las estadísticas de género	Los hombres se han visto privilegiados en diversos ámbitos de la vida pública y privada, pero, al mismo tiempo, las diferencias en su socialización provocan que en el ejercicio de la masculinidad se internalice una "cultura de riesgo" y se expongan a conductas que afectan desfavorablemente su salud e integridad física, generándose diferencias en relación con la morbilidad y la mortalidad prevenible entre hombres y mujeres (OPS, 2020; INE 2020). Existe una generalización sobre la autosuficiencia de los hombres, particularmente en lo que respecta a su salud física y emocional. "Ser fuertes" está relacionado con su disposición por defender una reputación recurriendo a la fuerza física si es necesario, además de mostrarse invulnerables emocionalmente, manteniendo una apariencia de dureza y fuerza (Heilman, Barker, & Harrison, 2017; INE 2020). De esta manera la violencia contra sí mismos se evidencia en conductas autodestructivas y acciones temerarias, que pueden traer como consecuencia accidentes, intoxicaciones e incluso la muerte (Keijzer 1997; Rodríguez 1997; INE, 2020).
Período de referencia	Anual 1997-2022
Metodología del producto estadístico del que proviene el indicador	La metodología está disponible en: https://www.ine.gob.cl/docs/default-source/nacimientos-matrimonios-y-defunciones/publicaciones-y-anuarios/anuarios-de-estad%C3%ADsticas-vitales/anuario-de-estad%C3%ADsticas-vitales-2022.pdf?sfvrsn=88100883_4
Fuente de la que proviene el indicador	Estadísticas Vitales y Censos de Población y Vivienda del Instituto Nacional de Estadísticas (INE).
Institución encargada del levantamiento	Estadísticas Vitales: Instituto Nacional de Estadísticas (INE), Servicio de Registro Civil e Identificación (SRCel) y Ministerio de Salud (MINSAL). Censos de Población y Vivienda: INE.
Institución que produce el indicador	Instituto Nacional de Estadísticas (INE)